

Altdorf, 25. Juli 2016 / PI3

Medienmitteilung Nr. 113 / 2016

Gemeinde: Andermatt

Kollision zwischen Motorrad und Personenwagen – eine Person verletzt

Am Sonntag, 24. Juli 2016, kurz nach 20.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Luzerner Kontrollschildern von Hospental in Richtung Andermatt. Nach einer Kurvenkombination setzte er zum Überholen mehrerer Fahrzeuge an. Kurz danach scherte der vor ihm fahrende Schwyzer Motorradlenker mitsamt seiner Sozia zum Überholen aus und kollidierte mit dem Luzerner PW. Die Sozia hat sich dabei verletzt und wurde durch den Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden beläuft sich auf rund 4'000 Franken.